



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

1/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Santiago Creel se manifiesta en contra de la Reforma Electoral tramposa de López Obrador

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, se manifestó en contra de la Reforma Electoral tramposa del presidente López Obrador. Dijo que la reforma que propone el Presidente es como si jugaran un partido de fútbol en el que el árbitro está en su equipo, uno juega con once jugadores y el otro con 9; elecciones sin cancha pareja, amañadas. Afirmó que quiere regresar al estilo de los 70 y 80, en donde se permitían caídas del sistema al antojo, mapacheos, fraudes, prácticas que el INE ha ido desapareciendo y enfatizó que el Presidente lo hace porque no quieren perder el 24 y está dispuesto a todo.

<https://drive.google.com/file/d/1X1bmT7hRvUaEObnAnTLYnU89mvVkJPWHI/view>